

ANNOUNCEMENT		إعلان	
Subject: Abu Dhabi Securities Exchange (ADX) approval on shares buyback program		الموضوع: موافقة سوق أبوظبي للأوراق المالية على برنامج إعادة شراء الأسهم.	
Date	30 July 2024	30 يوليو 2024	التاريخ
Company Name	Americana Restaurants International PLC	أمريكانا للمطاعم العالمية بي إل سي	اسم الشركة
Listing Exchange	The Saudi Exchange Company (Tadawul)	تداول السعودية (تداول)	بورصة الإدراج
Trading Code	6015	6015	رمز التداول
Information	The Company would like to announce to its shareholders and the market that it has received approval from ADX on the buyback of 25 million shares listed on ADX. These shares will be repurchased from the open market of Abu Dhabi and will be allocated to eligible employees as per terms set out in the Company's approved Share-Based Long Term Incentive Plan ("LTIP").	تود الشركة أن تعلن لمساهميها والسوق أنها حصلت على موافقة سوق أبوظبي للأوراق المالية على إعادة شراء 25 مليون سهم مدرج في سوق أبوظبي للأوراق المالية. سيتم إعادة شراء هذه الأسهم من السوق المفتوحة في أبوظبي وسيتم تخصيصها للموظفين المؤهلين وفقاً للشروط المنصوص عليها في خطة الحوافز طويلة الأمد ("LTIP").	المعلومات
Date of ADX Approval for Share Buyback	09 May 2024	9 مايو 2024	تاريخ موافقة سوق أبوظبي للأوراق المالية على إعادة شراء الأسهم
Date of the Company's AGM Approval for Share Buyback Subject to Obtaining Regulatory Approvals	24 April 2024	24 أبريل 2024	تاريخ انعقاد الجمعية العمومية للشركة الموافقة على إعادة شراء الأسهم شريطة الحصول على الموافقات النظامية
Buyback Timeline	The Company will buyback shares over an extended timeline under multiple tranches, commencing after 8 th August 2024.	ستقوم الشركة بإعادة شراء الأسهم بأقساط متعددة على مدى فترة زمنية ممتدة تبدأ بعد 8 أغسطس 2024.	الفترة الزمنية لإعادة الشراء

Name	Saqib Muhammad Sabir Awan	ثاقب محمد صابر أعوان	الاسم
Title	Secretary of the Board	أمين سر المجلس	الصفة
Signature			التوقيع
Company Seal			ختم الشركة